

Q 県道歩道の草刈りをしてもらえるのはありがたいが、草刈り後に清掃しないので、風雨で散乱している。なんとかならないか。

A 現場を確認し、山本地域振興局建設部へ要望します。

Q 学校教育において、白神山地での実際の体験などは行っているのか。

A 義務教育学校が開校する以前から総合的な学習の中で白神山地に関する学びを深めています。

Q 高齢者が増えて、公共交通機関も減るなか、地域に医療機関があるとう安心できるがどうか。

A 遠隔診療などについても用途をつけたいと思っていますが、山下医院の今後の対応なども含めて検討を進める必要があります。なお、歯科診療所については毎日開所するかどうかの検討もしています。また、過疎地医療についての講演会を開催したいと思っていますが、遠隔診療車両を導入した仙北市では、医師が多忙のためなかなか難しい点もあると聞いています。併せて、薬について配送できるような仕組みをできないか考えています。

Q 先日、岳岱自然観察教育林に行きたくところ、トイレに枯葉などのごみが溜まっており残念であった。

A 指定管理者として観光協会が定期的に清掃を行っています。早急に対応します。(翌朝現地を確認したところ枯葉などもなく清掃されました。風の強い日にトイレのドアが開け放しになると枯葉が舞い込むとのことでした。)

【矢坂地区・5名】

Q 米代線の通行止めはどうなっているのか。

A 能代市内については今年度中に復旧工事が終わる見込みであると聞いています。しかし八峰町内については年度内の復旧は難しいものとみております。

Q 道路は通り抜けできないと意味がないのではないか。なるべく早く通れるようにしてほしい。

A 町管理の道路についてはそのような対応していきたいと考えていますが、米代線における他市町管内については、管理者が違う道路であることへのご理解をお願いします。

Q 今回の町民祭の目玉は何か。

A テレビでも人気のある物まね芸人のホリさんが出演しますので、楽しみにしていただけだと思います。

Q 空き家の草木が道路にせり出して、町で対応できないか。

A 現場を確認します。空き家の場合はまず親族等にお問い合わせすることとなりますが、相続放棄等で所有者不明の場合など、町で必要最低限の対応を検討します。(現場確認をしたところ、枯れた状態であったため、来春以降再度確認することとしました。)

Q 歯科診療所について、改善策として医療機器を更新するなどの計画はないか。

A コロナ禍の2年程の期間で、機器については必要なものを更新しており、新たな購入予定はありません。なお、最近ですと来客数が増加の傾向にありますので、様々な状況を踏まえたうえで、今後の経営改善に努めて参ります。

Q 今年はスキー場を営業するのか。

A 斜面の約半分まで表層崩壊が起きたため、地質調査や測量を行い定点観測もした結果、その後の地滑りなどが確認されませんでした。安全対策や十分なスタッフ数が確保できることが前提ですが、斜面の半分のみで営業したいと考えています。ただ、期間中毎日営業ができるかは現時点では断言できず、また、斜面の安全が確保できない場合はリフト

を稼働せず、一部斜面でのソリ乗りや小さいお子様のスキー練習のほか、新たな冬のアクティビティを考えていきたいと考えています。なお、万全な対策を行うとすれば約4億円程度かかる見込みであり、崩れた箇所の修復をする場合でも1億3千万程度を要する見込みであることから、山に向かって右側の斜面のみでの営業となる予定です。

【大沢地区・6名】

Q 認定こども園の計画について、これから色々な準備があると思うが、現段階での進み方について説明してほしい。

A 関係者による検討委員会をまもなく開きたく、委員の選考を進めているところです。年度内には関係者等の意見も伺って参ります。

Q 観光協会について、会報等を毎月発行するなど頑張っているようですが、商工観光課としての関りはどのようなものか。温度差が無いように注視してほしい。

A 商工観光課長が理事となっており、事務局長は町からの派遣となっています。重要な案件については、都度、協議をし、情報共有を図っています。

Q 他市町村からの声として、(昨年ゆとりあであった)白神ラムを食べ